
 

 

 

ATA N° 025/2010 
Aos nove dias, do mês de dezembro, do ano de dois mil e dez, às dezenove 

horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os vereadores Ademar 

Pierezan, Amarildo Francescon, Ari Faccio, Everaldo Fontana, Joarez 

Bruffati, Lindonês de Fátima Pelegrini, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e 

Rafael Lazzaroto, representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 

ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Pedrinho Pancotte, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

declarou abertos os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da 

Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

024/2010 , relativa à sessão ordinária realizada em 25 de novembro de 2010, a 

qual foi posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, 

passou-se para a leitura da pauta 025/2010 que indica a matéria a ser discutida 

e votada na sessão. Após a discussão, a pauta foi formada e aprovada com as 

seguintes proposições: Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 

061/2010 – que autoriza a concessão de auxílio financeiro a entidade sem 

fins lucrativos e dá outras providências. Projeto de Lei n° 0622010 – altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 993/2006 de 07 de dezembro de 2006, que 

trata do Código Tributário Municipal. Ambos foram lidos, colocados em 

primeira discussão, tendo sido baixados para estudos das comissões 

permanentes desta Casa Legislativa e emissão de parecer. Como não havia 

outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna 

Livre: O Vereador Ademar cita que os auxílios teriam que ser de mesmo valor 

tanto para Civil quanto para a Militar, já o Vereador Rafael comenta que isso 

pode ser visto no próximo ano e os valores serem ajustados. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou os seus colegas Vereadores 

para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e três de 

dezembro deste ano, neste mesmo local e horário, data em que escolheremos, 

pelo voto direto e secreto, os nomes dos novos integrantes da mesa diretora e, 

pedindo a proteção divina, desejo a todos uma alegre quinzena, especialmente 

a Vereadora Lindonês, que está aniversariando. Assim deu por encerrada a 

sessão, pois nada mais havia a tratar. 
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